

Ressort: Politik

Prüfung der Verfassungstreue: Karlsruhe weist NPD-Antrag zurück

Karlsruhe, 05.03.2013, 09:39 Uhr

GDN - Die rechtsextreme NPD ist mit dem Antrag gescheitert, ihre eigene Verfassungstreue vom Bundesverfassungsgericht prüfen zu lassen. Eine solche Feststellung sei im Gesetz nicht vorgesehen, hieß es in einem am Dienstag veröffentlichten Beschluss des Karlsruher Gerichts.

Die NPD hatte die Klage im vergangenen November beim Verfassungsgericht eingereicht. Mit dem Vorstoß auf Feststellung ihrer Verfassungsmäßigkeit wollte die Partei einem drohenden Verbotsverfahren zuvorkommen. Die Karlsruher Richter wiesen zudem den Vorwurf der NPD zurück, dass sich die laufende Debatte über ein Parteiverbot wie ein faktisches Parteiverbot auswirken würde.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9209/pruefung-der-verfassungstreue-karlsruhe-weist-mpd-antrag-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619